

Banxico deja intacta la política monetaria (El Financiero 27/09/10)

Banxico deja intacta la política monetaria (El Financiero 27/09/10) Marcela Ojeda Castilla Lunes, 27 de septiembre de 2010 Tasa de interés continúa en 4.5%. Advierte desaceleración en sector manufacturero. Consumo, aún por debajo de niveles precrisis. - Pausa monetaria durará un año más La junta de gobierno del Banco de México (Banxico) decidió mantener en 4.5 por ciento el objetivo para la tasa de interés interbancaria a un día, nivel en el que se encuentra desde julio del año pasado. En su anuncio de política monetaria reiteró que seguirá vigilando el comportamiento de las expectativas de inflación, la brecha del producto, los precios públicos y otros determinantes de la inflación que pudieran alertar de presiones inesperadas y de carácter generalizado, añadiendo ahora los precios de los granos. Señaló que si bien la producción y exportaciones de manufacturas mantienen un buen ritmo de crecimiento, su dinamismo podría disminuir como reflejo de la moderación esperada en la actividad económica de Estados Unidos. También afirmó que la demanda privada continúa rezagada, "con la inversión deprimida y el consumo todavía por debajo de los niveles anteriores a la crisis"; en tanto que la cotización del peso se ha mantenido relativamente estable, y las tasas de interés de largo plazo han alcanzado niveles históricamente bajos. Respecto a la inflación, anticipó que en los próximos trimestres permanecerá por debajo del límite inferior de su pronóstico, a pesar de que se espera que hacia finales del año muestre un incremento, para en 2011 retomar su tendencia a la baja. "Las cifras de inflación más recientes han sido mejores, tanto a lo previsto por el mercado como en relación con el pronóstico de este instituto central. "De enero a agosto, la inflación anual se redujo en 78 puntos base, de los cuales 72 corresponden al componente subyacente y seis al no subyacente. "Esta evolución es reflejo de la estabilidad cambiaria, la baja inflación mundial, la brecha del producto negativa, y de factores estacionales y coyunturales", reconoció el banco central. En el ámbito internacional, refirió que en las últimas semanas se han generalizado las menores expectativas de crecimiento en las economías avanzadas, debido a que en algunos países de Europa ha resurgido cierta preocupación sobre la sostenibilidad fiscal y la salud del sistema financiero. "En respuesta, y en un contexto de inflación históricamente baja, la Reserva Federal y otros institutos emisores, como el Banco Central Europeo, han reiterado la decisión de mantener una postura monetaria considerablemente acomodaticia y de conservarla así por un tiempo."